

25/01/2023

Valencia en Valdivia invita a compartir información estadística con los demás agentes del estado

El Fiscal Nacional Ángel Valencia se trasladó hasta la región de Los Ríos para participar de la cuenta pública anual de esa fiscalía, la que estuvo marcada por un resumen de los principales hitos del periodo de ocho años al mando del fiscal regional Juan Agustín Meléndez que finaliza en octubre de este año.



A la ceremonia asistieron los fiscales regionales de Arica y Parinacota, Mario Carrera; O'Higgins, Emiliano Arias; Bío-bío, Marcela Cartagena; Araucanía, Roberto Garrido y; Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer. Además asistieron autoridades y representantes de la sociedad civil de la región.

En su discurso la autoridad local destacó que el año pasado ingresaron un total de 31.102 denuncias a las siete Fiscalías Locales de la región, un 17% respecto del año anterior, cifra récord en los 15 años de existencia de la Región de Los Ríos.

Valencia señaló que la cuenta pública fue impecable y muy completa. “Aquí da cuenta de un gran esfuerzo realizado tanto por los fiscales como por los funcionarios, los profesionales y administrativos de la región, no solo al servicio de la ciudadanía, del pueblo de Los Ríos”, comentó.

“Podemos realizar procedimientos en la misma calle durante años, pero si esa información no la compartimos con el resto del estado, la situación de la comunidad no va a cambiar”.

Coordinación interinstitucional

Valencia fue enfático en recalcar que la información estadística que genera la fiscalía no sirve de nada si no se comparte con los demás agentes del estado para que vayan en directo beneficio de la comunidad.

“Podemos realizar procedimientos en la misma calle durante años, pero si esa información no la compartimos con el resto de los agentes del estado, vamos a seguir alimentando estadísticas, pero no resolviendo los problemas de la ciudadanía. Ese esfuerzo conjunto de colaborar entre las distintas instituciones es el que nos va a permitir avanzar para que la ciudadanía viva más tranquila”, indicó la nueva autoridad.

Reunión con fiscales, funcionarios y funcionarias

Durante su visita a la ciudad de Valdivia, el fiscal nacional conoció el diagnóstico de la criminalidad regional en causas de violencia rural en reunión con el fiscal jefe de Sistema de Análisis Delictual y Focos Investigativos (SACFI), Daniel Soto. Además, se reunió con los funcionarios y funcionarias de la ciudad y de la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos (URAVIT).

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369